

Portrait du Mois

Stéphanie



Responsable de secteur



Peux-tu te présenter et nous présenter ton métier ?

Je m'appelle Stéphanie, je suis responsable de secteur au sein du service SAD Aide, sur le secteur Sud-Ouest de Nantes. Je suis de formation CESF et cela fait maintenant 15 ans que je travaille dans l'association.

Mon métier consiste à coordonner une équipe d'aide à domicile. Je réalise également les évaluations à domicile et suis les situations des bénéficiaires.

Le poste de responsable de secteur comprend des missions nombreuses et variées, ce qui demande de l'organisation et une certaine polyvalence. Je travaille en binôme avec ma collègue Stéphanie, assistante de secteur.

Mon travail comporte une part administrative, mais je suis aussi très souvent sur le terrain, à la rencontre des usagers, des partenaires et des intervenant(e)s.



Quel a été ton parcours à ANADOM ?

Je suis arrivée chez ANADOM en 2010 en tant que responsable de secteur, au sein du service Famille. À l'époque, je gérais une équipe composée à la fois d'Aides à domicile et de TISF.

Quand les deux métiers ont été répartis sur des services distincts, j'ai poursuivi sur le service TISF.

En 2020, avec la fusion, j'ai eu l'opportunité de me rapprocher de mon lieu d'habitation en rejoignant le service SAD Aide à Saint-Aignan de Grand Lieu.

Ce changement a marqué une transition importante : nouvelle équipe, nouveau territoire – plus rural – et nouveau public, avec une majorité de personnes âgées ou en situation de handicap (PA/PH).



Qu'aimes-tu le plus dans ton métier en 3 mots ?

La polyvalence, les liens avec les usagers et les intervenant(e)s, le travail partenarial.

As-tu un bon souvenir ou une anecdote liée à ton travail ?

En 15 ans, j'en ai plein, il m'est difficile d'en évoquer qu'un seul, mais ce que je peux mettre en avant, c'est la découverte du public aidé au quotidien, que ce soit sur le service famille ou SAD, avec de très belles rencontres.



Qu'apprécies-tu à ANADOM ?

J'apprécie le travail mené avec mes collègues de bureau, dans une ambiance soudée, sereine et bienveillante. Et avec beaucoup d'humour.

Ainsi que les échanges avec l'équipe de terrain, qui sont très constructifs.

ANADOM reste une association à taille humaine portée par des valeurs de respect et de bienveillance.

Un conseil pour les futures recrues ?

N'hésitez pas à faire partie de cette aventure humaine, celle-ci sera enrichissante pour vous-même et pour les autres.





ANADOM
ACCOMPAGNEMENT
ET SERVICES

Rencontrez-nous

**1 rue Charles Lindbergh
Bâtiment Rafale,
Hall B, 44340 BOUGUENAIS
De 9h à 12h30 puis de 13h30 à 17h**

Rejoignez-nous

**02.40.73.73.09
recrutement@anadom.fr**